草の根活動 交流NEWS

第693号

2022 年 4 月 21 日 会員数 158 万 2544 人

消費税をなくす全国の会 〒114-0023

東京都北区滝野川 3-3-1-201 電話 0 3 - 3 9 4 0 - 0 4 0 1

消費税導入34年目 ロシアのウクライナ侵略抗議 4.1怒りの宣伝行動全国各地で

消費税が1989年に3%で導入されて33年。97年に5%、2014年に8%、19年10月から10%に引き上げられ、この間に支払った消費税の総額はひとり当たりおよそ350万円。世界84カ国(16日現在)が減税を実施している今、日本で消費税5%を実施させる時です。岸田政権は苦境にたつ庶民や中小業者に目を向けず、アベノミクスを継承し、危険な軍事費拡大に突き進んでいます。来る参議院選挙で野党の共同を広げ、政権交代への大きな一歩をつくり「5%減税」を実現しましょう。



県内8カ所で4.1大宣伝行動 福岡の会

県各界連と県内8ヵ所で取り組んだ4.1消費税減税大宣伝行動には、民商会員を中心に合計13団体154人が参加。ロシアのウクライナ侵略の抗議の訴えも。博多駅前ではシール投票に若者が迷わず減税賛成。「消費税なくすと他の税金が上がるから」と心配して通り過ぎる若者もいて、生まれた時から消費税の世代にも消費税がどう使われているのかもっと知らせなければと痛感。署名を訴え、「なくす会」を知らせました。



「食品の値が上がって大変」 岩手の会

県各界連は県内5ヵ所で署名宣伝行動。 盛岡ではいわて生協のベルフ山岸店前と仙 北店前で行動。5団体9人の参加で、岩手 の会や岩商連の訴えに、買い物に来た女性 は「食品の値段が上がって大変。逆に収入 は減っている」と呟きながら署名。宮古、 胆江、北上の各地でも取り組みました。

「5%に戻すの賛成!」と拍手が 熊本の会

県各界連や熊本の会に加盟する団体・個人 25人の参加で、熊本市下通り商店街で宣伝行動。「消費税は5%に戻せ、インボイスはやめろ」との訴えに、通行人から「その通り! 5%に戻すの賛成」と拍手がありました。



桜の花木を渡しながら訴え 福島県の会

JR 福島駅前で 9 人の参加で署名宣伝行動。60 代の女性は「私たち市民は困窮している。今すぐに消費税 5%にしてほしい」と。 桜の花木 50 本を渡しながらの訴えに賛同し21 人が署名。

怒りの行動デー集会とデモ行進 青森の会

青森市の青い森公園で青森の会等 6 団体の主催で「怒りの行動デー青森集会」を開催。70 人の参加で「消費税減税」「インボイス中止」「ロシアはウクライナから撤退せよ」等のゼッケンをつけデモ行進。

2022 年版 新パンフレットできました!! どうぞご活用ください

「消費税ってどんな税金?ご一緒に考えてみませんか」1部100円(送料別)